

El salario mínimo se recuperó 2.4% en la última década (El Financiero 30/06/11)

El salario mínimo se recuperó 2.4% en la última década (El Financiero 30/06/11) Zenyazen Flores Jueves, 30 de junio de 2011 • De 1991 a 2000 el poder adquisitivo acumuló una caída de 35%: Javier Lozano. En la última década, el aumento en el número de personas con mejores percepciones se acompaña de un alza al salario contractual real, toda vez que el sueldo mínimo tuvo una recuperación de 2.4 por ciento y los salarios contractuales reales reportaron un incremento de 0.4 por ciento, sostuvo Javier Lozano Alarcón. Al presentar los logros de los "gobiernos humanistas" en los últimos diez años de gobiernos panistas, el titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) afirmó que 2000-2010 ha sido la primera década de recuperación para los trabajadores. De 1991 a 2000, aseveró, el poder adquisitivo acumuló una caída de 35 por ciento en el salario. En su balance resaltó que en lo que va de la presente administración, la inflación registra un promedio de 4.5 por ciento, la más baja en los últimos siete años. Frente a más de 600 delegados federales, en la Unidad de Congresos del Centro Médico Siglo XXI, sostuvo que en 2010 el 53.5 por ciento de la población ganaba más de dos salarios mínimos, cuando en 2000 el 52.1 por ciento percibía menos de dos minisalarios. No obstante, hoy día "son muy pocos" los que ganan un salario mínimo, pues de los 14 millones 276 mil trabajadores registrados en el IMSS, sólo 3.1 por ciento perciben un minisalarario, es decir 447 mil 269 persona. "Que no nos digan ahora que hoy se gana menos, porque eso no es cierto. Parece que a partir de reiterar mentiras nos quieren ganar los debates", dijo en alusión al Partido Revolucionario Institucional (PRI), que ha criticado la política social y laboral del actual gobierno. Al hacer un balance del manejo de las crisis financieras que ha atravesado nuestro país en 1995 y en 2009, el secretario señaló que mientras en 1995 se observó una caída del PIB de 6.2 por ciento y una reducción del empleo formal de 8 por ciento, esto con un gobierno priista, hace dos años el PIB cayó 6.1 por ciento y el empleo con Calderón sólo se contrajo 1.2 por ciento.